



ENCUENTRO DE CONVIVENCIA NAVIDEÑA

Crónica: Rafael Rodríguez Fernández

Fotos: Manuel Serrano Porras y Jesús Padilla González

Con carácter extensivo a todos los asociados de nuestra Entidad, la Junta Directiva programó la celebración de un encuentro de convivencia, con motivo navideño, en torno a la degustación de un tradicional perol cordobés en un histórico lugar de nuestra ciudad.

El día **3 de diciembre de 2025**, hacia las trece horas comenzamos a llegar a la Asociación de vecinos “Alcázar Viejo” donde íbamos a compartir un menú (en total acudimos ochenta y una personas, asociados a “Arte, Arqueología e Historia”)

A base de aperitivos, aceitunas, patatas fritas y coctel de frutos secos; primeros entrantes de queso y salchichón, ... media dieta de mazamorra, salmorejo y pavo escabechedado y, como plato consistente, una o dos... o tres raciones de arroz cordobés, todo ello elaborado por el simpático y amable cocinero don Francisco García Aranda.

Terminamos hacia las cuatro y media de la tarde saboreando un bien azucarado pastel cordobés -clásico-. Se acompañó la convivencia con agua, cerveza y vino de Montilla.



En estas tres horas pudimos hablar y departir de todo lo que a cada uno se le ocurrió... sin censuras y limitaciones. Entre bocado y bocado, distintos miembros de la Asociación entregamos a los presentes el carnet de asociado de nos identificará como perteneciente a este activo grupo cultural. (En los próximos actos de la Asociación se irán entregando el resto de carnets).

Esto claro (según fuentes oídas resultó, muy agradable y novedoso) nos costó un dinerito pero que toda la Junta Directiva damos por bien empleado, con el deseo que en próximas veces el número de inscritos sea más numeroso y no podemos acabar esta crónica sin desear a oso los miembros de nuestra Asociación, familia y amigos, unas felices fiestas.

Finalmente, se realizó las tradicionales fotos de familia que en esta crónica publicamos.